



Edgar Amador comparece ante Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR MARTÍNEZ Y BLANCA GARZA).- Ante la Comisión de Hacienda de la **Cámara de Diputados** el secretario de Hacienda, Edgar Amador Zamora compareció ante los legisladores.

“La disposición de México debe consolidarse mediante una política comercial estratégica que fomente la integración en sectores de alto valor agregado. El contexto actual nos presenta una oportunidad clave para construir una economía más resistente, impulsada por motores internos de crecimiento, aprovecharlas requiere de políticas concretas, un diálogo abierto con inversionistas, gobiernos, empresarios y organismos internacionales, así como una coordinación efectiva con otras secretarías de Estado.

Tengo la confianza y les quiero dar a ustedes mi garantía que mi trayectoria como servidor público y académico será de gran valor para enfrentar los retos que nosotros, el pueblo de México, tenemos por delante”, expuso Amador Zamora.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ1-HQiqIqXJx7rO0yg?e=WpGhDB